



ORGANISATION

Chez Paou, fondation et association

Depuis 2009, deux entités portent le nom de Chez Paou : une fondation et une association. L'une est active sur le terrain, l'autre œuvre en coulisses. La première ne pourrait pas vivre sans la seconde. Ce rapport d'activité est commun aux deux entités. Décodage.

Chez Paou, c'est d'abord et pour toutes celles et ceux qui connaissent son action, une institution qui, depuis 1994, prend en charge les personnes en situation de précarité dans notre canton. Mais depuis 2009, ça n'est plus seulement cela. Face au développement de ses prestations, l'institution a en effet choisi de revoir son organisation et de se doter d'une structure qui puisse soutenir son action.

Deux collectes de fonds annuelles

Dès lors, deux entités œuvrent aujourd'hui de concert. Une fondation, qui emmène la mission première de l'institution auprès des bénéficiaires, et une association, qui soutient la fondation. Cette dernière organise les recherches de fonds nécessaires à son action et apporte son financement aux sorties et activités des bénéficiaires ainsi qu'à la formation des collaborateurs. Chaque année, deux campagnes sont lancées à l'échelle du Valais romand. Ajoutés aux dons et aux legs, les fonds récoltés permettent de couvrir les charges non reconnues ou non subventionnées. Le solde est assuré par l'Etat du Valais, à travers les deux mandats de prestations que le Département concerné confie à l'institution : le premier pour l'accueil d'urgence, le second pour toutes les autres prestations. La fondation dépend du Service de l'action sociale (SAS), qui est intégré au Département de la santé, des affaires sociales et de la culture.

CHEZ PAOU

La fondation

Accompagnement des bénéficiaires
Fourniture de l'ensemble des prestations

Gestion financière et RH de l'institution
Relations avec le Canton

L'association

Recherche de fonds
Gestion des dons et du patrimoine
Soutien de la fondation et d'activités de loisirs
pour les bénéficiaires